Die Bürger sammeln fleißig Müll

Rege Beteiligung an der Aktion des Flecken-Rates

LAUENAU (bb). Eine rege Beteiligung hat die Müllsammelaktion gefunden, welche der Rat des Fleckens Lauenau anstieß. Über eine Woche waren die Bürger aus Lauenau und Feggendorf dazu aufgerufen, Unrat aus den Orten und der Umgebung zu sammeln und an zwei Sammelpunkten abzugeben

Unter dem Motto "LauFe – Lauenau und Feggendorf für die Umwelt" hatte der Rat zu seiner ersten Müllsammelaktion aufgerufen und dazu einen Container in Lauenau aufgestellt sowie eine Sammelstelle in Feggendorf eingerichtet. Über eine Woche hatten die Bürger nun die Möglichkeit, sich zu beteiligen, Müll aufzulesen und an den beiden genannten Punkten abzugeben. Die



ten Punkten abzugeben. Die Die Ratsfrauen Manuela Becker (li.) und Nicole Wehner werten die Müllsammelaktion als Erfolg.

Ratsfrauen Michaela Becker und Nicole Wehner informierten nun, dass sich Lauenauer und Feggendorfer "wirklich fleißig und mit Begeisterung" beteiligt hätten. Viele hätten noch einmal nachgefragt, wo noch Bedarf bestehe, um in die entsprechenden Gebiete loszuziehen.

"Natürlich ist es einerseits schade, dass so viel Müll gefunden wurde. Andererseits ist es toll, wie engagiert die Frauen, Männer und Kinder unterwegs waren", betonten die beiden Organisatorinnen nun. Dabei seien auch Gegenstände wieder aufgetaucht, welche die Besitzer vermisst hätten. So wurden Schlüssel wiedergefunden sowie der Bolzen eines landwirtschaftlichen Gerätes.

Foto: privat